



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:13

PAG - 1 -

SEGUNDA ENTREGA

Viernes 08 de Julio de 2005

Bolsa de Noticias

+Gobierno recibirá donaciones sólo con autorización de Asamblea. (Portada)

+Asamblea transmitirá sesiones por TV. (Portada)

+La Asamblea Nacional está negociando con ESTESA el canal de cable 98 para transmitir íntegramente sus sesiones parlamentarias.

+Arteaga dice no haber recibido órdenes de trasladarse a TELCOR. (Portada)

+PLC no quiere negociar con Bolaños. (Pág. 3)

+La diputada María Dolores Alemán, explicó que en ningún momento el PLC ha tratado de iniciar una nueva negociación con el presidente Bolaños, con el propósito de obtener una amnistía para el ex presidente Arnoldo Alemán.

+Están buscando protagonismo. (Pág. 3)

+Para la hija mayor del ex presidente Alemán, María Dolores Alemán, el tema de la libertad de su padre se ha vuelto a la palestra pública debido a que quienes hablan del eso es porque andan buscando protagonismo en los medios de comunicación.

+Daniel Ortega conversó con monseñor Vivas. (Pág. 6)

+Ayer tarde, el secretario general del FSLN Daniel Ortega Saavedra se reunió con el Obispo de la Diócesis de León y Chinandega, monseñor Bosco Vivas, desconociéndose la agenda que trataron en la misma.

+Reporte de Contacto. (Pág. 19)

+Fuentes cercanas a los funcionarios de la OEA, revelaban que los acuerdos iniciales comenzaron a darse y que encuentran una actitud más positiva cuando hablan en privado que frente a los medios, con la excepción de la contraparte el gobierno quien cambia a cada rato la seña, nos revelaban anoche. La decisión del Gobierno sigue siendo si negociar a tres bandas o a dos aliándose finalmente con el PLC frente al FSLN o viceversa.

+Lo que si se viene dando es una recomposición sobre el tema de las reformas constitucionales y la elección de los Intendentes de la SISEP. Las dos propuestas en la Corta Suprema para declararlas inconstitucionales parcialmente no les es del agrado completo al gobierno pero si a los de la OEA quienes ven un avance con ello, pero la medicina podría no ser beneficiosa para el gobierno porque tendría que legitimar el poder de las bancadas liberal y sandinista y no necesariamente quedar en una mejor posición de cara a las elecciones nacionales.

+La Coordinadora Civil que tiene como enlaces a Violeta Delgado y Georgina Muñoz están invitando para hoy a un encuentro con el objetivo de discutir si el paquete de leyes que exigen el FMI son necesidades del país.

+Podría estar cerca el fin del APRE. (Pág. 20)

+Se conoció que la Corte Suprema de Justicia estaría activando la próxima semana la solicitud de suspensión de la personería jurídica a la Alianza por la República APRE, demanda que introdujo Juan Carlos Martínez del Partido Liberal 1917.

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:13

PAG - 2 -

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE TV

Canal 4

Programa: **En Vivo con Alberto Mora**

Presentador: Alberto Mora

Invitado: Dr. Juan Carlos Leytón (Gastroenterólogo)

Tema: Problemas del intestino irritado

Canal 2

Programa: **Primera Hora**

Presentador: Dino Andino

Invitado: Dr. Domingo Fricciones

Tema: Desarrollo económico vs. Responsabilidad Social

Canal 12

Programa: **Buenos Días**

Presentador: Danilo Lacayo.

Invitados: María Eugenia Sequeira (Diputada liberal)//Roberto arroz (Presidente de CONAPRO), Carlos Quiñónez y Arturo Cuadra.

Temas: Política nacional //Rol de los profesionales ante la actual crisis

Sequeira aclaró que se "rebeló" del partido por sus principios y valores liberales que aparecen en los estatutos, lo que actualmente se están deformando. Afirmó que asistirá a la convención liberal.

Roberto Urroz recomendó que los profesionales que sean participes en la solución de los problemas del país.

Anexo a Segunda Entrega Monitoreo 08 de Julio de 2005

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE TV

Canal 100% Noticias

Programa: **De Mañana**

Presentador: Martín Madriz

Invitado: Dr. Iván Escobar Fornos (Magistrado de la CSJ)

Tema: Juicio Político

El Magistrado Escobar aclaró que se le llama juicio político a todo aquel enjuiciamiento que se le hacen a parlamentarios y altos funcionarios del Estado a través de la Asamblea Nacional primero y luego en los tribunales comunes.

Fornos aseguró que el desafuero de Arnoldo Alemán no se realizó como era debido y al ser mal desafortado todo caería en una nulidad.

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:13

PAG - 3 -

Explicó que “suponiendo que desaforan al Presidente Bolaños pasaría a la CSJ, qué procedimiento seguiría, según los medios de información se ha reunido una comisión de notables juristas de campanillas alrededor del Presidente de la República, para hacer un estudio de qué es lo que pasaría en la CSJ, una vez decidido si el Presidente de la República fuera desaforado y si hay y existe o no procedimiento. Este es un problema muy serio, porque se ha discutido, se ha dicho por un lado que no existe procedimiento legal para juzgar al Presidente de la República en la CSJ, es decir que eso quedaría sin poderse juzgar, porque no tenemos procedimiento legal”.

Canal CDNN

Programa: **Entre Amigos**

Presentador: Luis Hernández

Invitado: Miguel de Castilla

Temas: Crisis política

De Castilla aseguró que el diálogo nacional es la alternativa para superar la crisis. Añadió que el Gobierno y los diputados están haciendo otras cosas y no atendiendo las demandas de la población.

Canal 10

Programa: **El 10 en la Nación**

Presentador: Jaime Arellano

Invitado: Oscar Rene Vargas (Analista Político)

Arellano comentó que se rumora la llegada del ex embajador de los Estados Unidos en Nicaragua, Oliver Garza, la que se puede interpretar como un último intento de los EEUU para tratar de presionar al Gobierno o al PLC para que antes de que se entre en un año electoral se resuelva la actual situación política, tomando en cuenta que los desgastes que se están dando favorecen la posición electoral del Frente Sandinista. Por su parte Oscar Rene Vargas interpretó que la venida del ex embajador tiene como objetivo fundamental evitar que el Frente Sandinista gane las próximas elecciones. “Ellos ven que la división de la derecha entre un sector pro Bolaños y un sector pro Alemán favorece al Frente Sandinista. Garza viene a mí criterio a buscar que se produzca una alianza entre estos dos sectores y si eso implica contradecir a Bolaños no les importa”.

Oscar Rene Vargas al ser cuestionado que si el Presidente de la República debería ir el día de hoy a la Asamblea Nacional contestó que depende de la estrategia que tenga, añadió que el Presidente tiene la posibilidad de mandar a su representante, lo que dependerá de su estrategia, sin embargo dijo que si él fuera el Presidente tendría que valorar cuando tiene que presentarse para enfrentar este tipo de aclaración. Añadió Vargas que piensa que por los antecedentes que tiene de no haber respondido las cartas de la Contraloría, piensa que no va ir el Presidente a la Asamblea Nacional. Arellano opinó al respecto que el Presidente no debe asistir, que debe mandar a un delegado, a sus abogados, a su representante, ya que el Mandatario tiene que ir a decir sus puntos de vista ante todo el plenario, en cadena nacional y no puede ir a reunirse con una comisión que ni siquiera está encabezada por el Presidente del Legislativo.

Después de una llamada de un oyente que cuestionó al presentador sobre el discurso de ayer de Daniel Ortega en el que amenaza que si los inversionistas no pagan a los transportistas sandinistas un impuesto patriótico le van a pegar fuego a Managua, Arellano comentó que Ortega siempre que está en las

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua

**CASA
PRESIDENCIAL**



**REPUBLICA
DE NICARAGUA**

MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:13

PAG - 4 -

celebraciones de un año mas del triunfo de la revolución sandinista sale con sus discursos tirado a consolidar la fuerza o la base ortodoxa dentro del Frente Sandinista.